
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
16. Sitzung des Kultur-, Sport- und Tourismusausschusses  

vom 23.03.2023 

 
Top 5 Fragen, Anregungen und Hinweise der Bürger 
 
 
Herr Dögnitz fragt nach zum Sachstand der Rückführung des Richtschwertes nach Usedom. 
Herr Hagemann sagt, dass die Ausstellung im Amt Usedom Süd vom Amt als keine gute Lösung 
angesehen wird. Der Publikumsverkehr, gerade bei den Stadtführungen würde dort als störend 
betrachtet. Man prüft derzeit eine Umsetzung der geforderten Sicherungsmaßnahmen (Alarmsi-
cherung) im alten Rathaus um das Schwert dort auszustellen. 
 
Herr Dögnitz fragt weiter nach dem Sachstand im Festkomitee zur 725 Jahr Feier. 
Frau Bellinger berichtet kurz. Es wurden erste Gespräche geführt. Bis Oktober soll die Termin-
planung für die Festivitäten in 2024 abgeschlossen sein. 
 
 
 


